

## Embajador de Acnur visitó Iquique y Alto Hospicio

Con una cargada agenda, el actor y director uruguayo, Osvaldo Laport, llegó a la región para visitar algunos de los proyectos que Aacnur, la Agencia de la ONU para los Refugiados, está desarrollando en la zona.

La primera actividad consistió en la visita del actor junto a Karmen Sakhr, representante regional de Acnur para el Sur de América Latina, a la

Escuela Centenario, donde pudieron compartir con algunos de los ganadores del concurso de dibujo "Somos Comunidad Multicultural", el cual fue apoyado por la organización y que convocó a toda la comunidad escolar para que a través del arte pudieran mostrar cómo percibían el valor de la diversidad al interior del establecimiento, que posee una matrícula conforma-

da por una gran cantidad de niños y niñas de diversas culturas. El proyecto también buscó fomentar los hábitos saludables de los alumnos, mediante la entrega de bicicletas.

Luego se dirigieron a Alto Hospicio para visitar el Centro Social La Mink'A, en La Pampa II, donde Acnur está apoyando la Olla Común, para la entrega de alimentación. "Esta es la primera vez

que visito Chile y esta región, para mí ha sido muy importante poder conocer y compartir con personas que están enfrentando desafíos tan importantes en su vida, como es llegar a un nuevo país", señaló Laport.

Para finalizar la intensa jornada, el actor visitó la Asociación de Béisbol y Sófbol de Iquique, para participar de una clínica deportiva .



TUVO ACTIVIDADES EN IQUIQUE Y ALTO HOSPICIO.